

Geschichtennacht – Freitag, 3. November 2023 - eine Veranstaltung in der Schul- und Gemeindebibliothek Rothrist

Die Erzählnacht wurde zur Gschechtenacht. Der Autor der beliebten Schweizer Kinderbuchreihe «Der Geisterkickboarder» besuchte die Schul- und Gemeindebibliothek Rothrist und brachte 126 Kinderaugen zum Staunen.

Eigentlich findet die Schweizer Erzählnacht dieses Jahr erst am 10. November statt. Aufgrund einer Terminkollision schoben die Bibliothekarinnen den Anlass kurzerhand eine Woche nach vorne, damit die 3. und 4. Klässler wie jedes Jahr in den Genuss «ihres Bibliothekabends» kamen.

Der Autor Stefan Baiker erzählte als Einstieg wie er überhaupt dazu kam Bücher zu schreiben. Wie viele Väter erzählte oder besser erfand er für seinen damals 7jährigen Sohn Geschichten. Nach dem gemeinsamen Besuch eines Skateparks erschuf er kurzerhand die Figur des «Geisterkickboarders». Weil sein Sohn immer mehr und mehr dieser Geschichten hören wollte entschied er sich, diese Geschichten in Bücher zu packen. Dies war die Geburtsstunde der Geisterkickboarder-Reihe. Soeben ist der 12. Band erschienen und inzwischen sind über 46'000 dieser Bücher verkauft worden.

Dagmar Lont hat aus Band Nr. 5 – Der Geisterkickboarder kämpft weiter – gelesen. In dieser Geschichte sind der Geisterkickboarder, Samuri und der Raketeningenieur Tom Krause gefordert wie selten zuvor. Ein vom Aussterben bedrohter Affe verschwindet auf mysteriöse Weise aus dem Zoo, die Totenkopfbande kehrt zurück, ein falscher Zauberer treibt sein Unwesen und auf einmal bedrohen auch noch Dinosaurier-Ameisen ganze Landstriche. Das GKB-Team ist in Gefahr! Zum Glück konnte am Ende auch dieser Fall erfolgreich gelöst werden.

Untermalt wurde die Lesung durch die grossen Bildausschnitte im Buch, die via Beamer an die Wand projiziert wurden. Die Kinder wurden immer wieder mit in die Geschichte miteinbezogen.

Durch diese Interaktion gelang es dem Team durch eine abwechslungsreiche und interessante Erzähl- oder eben Geschichtennacht zu führen. Eine Verlosung von zwei Büchern und zwei Hörspiel-CD's sowie die Autoren-Autogramm-Stunde am Schluss rundeten diesen gelungenen Abend ab.

Impressionen



